
 

公立保育所保護者説明会の実施状況について 

 

１．東部保育所（児童 36 名／28 世帯） 

日時／場所 10 月 29 日（金）①16：30～②17：30 保育所ホール 

出席世帯 20 世帯 

保護者からのご意

見・ご質問と回答 

〇すべての公立保育所を民営化するのか。 

 →公立・民間それぞれの良さがあるため、公立を残したい。 

 

２．清水沢保育所（児童 72 名／62 世帯） 

日時／場所 11 月 4 日（木）①17：00～②18：00 保育所ホール 

出席世帯 40 世帯 

保護者からのご意

見・ご質問と回答 

〇建物整備や民間委託をして保育士は確保できるのか。 

 給料を上げるだけでなく、保育士の子どもを優先的に保育所に

入所させるとか、大学や専門学校の授業料の貸与、10 年間勤務

を条件に返済なし等で保育士を確保すべきではないか。 

 →国の制度等を活用した処遇改善、資格支援を検討していく。 

〇新しい保育施設では保育士の確保ができるのか。保育士不足の

保育施設に預けるのは怖い。 

 →事業者を選定する際には、保育士確保の手法や運営、保育内容

等を評価して選定していきたい。 

〇現在の０，１歳児は同じ保育所で卒園できるのか 

 →同じ施設で卒園できるように検討するが、運営者が変わる可

能性がある。 

〇民営化は指定管理ということか。 

 →移管、委託等、様々な手法を検討していく。 

〇運営者が変わった時に連絡アプリ「コドモン」の導入費用はもっ

たいないのでは。 

 →備品等と同様に移管、継承して無駄のないようにしたい。 

〇民営化で待機児童が減るのか疑問。公立保育所は安心できる。清

水沢保育所の職員がとても良い。 

 →公立保育所の職員を集約して提供量増を図りたい。 

  民営化の事業者選定の基準を設けて、保育の質の確保を行う。

民営化後も保育の質の把握、管理・監督をしていく。 

別紙２－３ 



〇新年度の入所申請に伴う新様式の勤務証明書に保育資格の有無

の記載欄があったが、関係あるのか。 

 →県の指導に伴い新規で入所する際に、市内・市外の保育所で勤

務する保育士は加算の対象となり、保育士確保につなげている。 

 

３．香津町保育所（児童 52 名／43 世帯） 

日時／場所 11 月 8 日（月）①16：30～②17：30 保育所ホール 

出席世帯 31 世帯 

保護者からのご意

見・ご質問と回答 

〇建物が古く老朽化している香津町保育所が検討を進めていく施 

設に該当すると思うが、在園児に支障のないスケジュールで進

めていくという話は本当か。 

 →0 歳児が卒園するまでの運営継続するスケジュールで検討し

ていきたいと考えている。 

〇民間事業者の独自性の保育とはどのようなことか。 

 →美術や体操教室の実施、布団リースやおむつ処理を独自のサ 

ービスで提供しているところがある。 

〇新設の保育施設ができれば、転園を希望する場合、優遇されるの 

か。 

→転園を希望する場合は優先的に転園できるように検討してい 

きたい。 

〇廃止になる時は何年前に言われるのか。 

 →来年度までには全体的なスケジュールを立てる予定。 

〇令和 6 年度に香津町保育所が廃止という情報を見たが計画は変 

わったのか。 

→昨年度までの計画と変わった。0 歳児が卒園するまで運営する 

ことを考えている。 

 

４．藤倉保育所・うみまち保育所 

  11 月 28 日（日）10 時～、壱番館 5 階会議室において開催 


